
議会報告会の質疑に対する回答 

 

『土手について』 

 

Q．住民使用で土手がえぐられ弱っているところに対してはどういう考えを持っているか。 

 

A．堤防などの土手の使用や改修（階段の設置など）等については、河川法などの法律関

係、国・県などの管理者等の許・認可が必要となります。また、そのケースにより手続

きなども異なってきます。 

ご要望等がございましたら、ご相談をお願いします。 


